

Jeux d'Amérique Centrale et des Caraïbes : Médaille de bronze pour l'équipe cubaine de hockey (m)



La Havane, 6 juillet (RHC) Cuba a conclu sa performance en hockey masculin aux Jeux d'Amérique centrale et des Caraïbes jeudi avec une médaille de bronze bien méritée contre la Barbade 4-2, dans un match qui s'est déroulé au Parque del Este à Santo Domingo, la capitale de la République dominicaine.

Avec une possession majoritaire de la balle, l'équipe a remporté la troisième place avec des scores de 0-1, 0-0, 1-2, 1-1 sur le court bleu du terrain de hockey, où elle est restée invaincue pendant le tournoi, jusqu'à sa défaite en finale contre le Mexique dans un match très équilibré.

Le commissaire national du sport, Lázaro Lorenzo Oliva, a déclaré à Prensa Latina que l'équipe avait joué de manière excellente.

Il a expliqué que les garçons ont remporté trois victoires consécutives et se sont qualifiés pour la première place du groupe ; ils ont marqué plus de 16 buts dans cette phase et en demi-finale, ils ont perdu contre le Mexique 5-3, dans un match très serré.

En ce qui concerne les filles, Oliva estime que leur performance a été convaincante. "Lors de leur première prestation, elles ont terminé à égalité 2-2 avec le Mexique, puis ont battu la Jamaïque (6-0) et Trinité-et-Tobago (4-1)", a-t-il déclaré.

Oliva a estimé que la finale qui s'est déroulée la veille a été un "crève-cœur", car à trois minutes de la fin du match, favorable à Cuba 1-0 jusqu'à ce moment-là, les Mexicains ont égalisé et se sont ensuite imposés aux tirs au but 3-2.

L'expert s'est montré optimiste et a déclaré qu'à partir de maintenant, ils continueront à s'entraîner en vue des Jeux panaméricains, qui se tiendront à Santiago du Chili en octobre prochain. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/327719-jeux-damerique-centrale-et-des-caraibes-medaille-de-bronze-pour-lequipe-cubaine-de-hockey-m>



Radio Habana Cuba